

CHOSSES ET AUTRES

—Depuis 12 ans, 400,000 immigrants sont venus d'Europe et se sont établis en Canada.

—L'usage de l'initiale brodée se perpétue. On la porte cette année au centre même du mouchoir et assez grande.

—Le Canada a fourni, en 1897, 30 pour cent du fromage importé par le Royaume Uni, et les États-Unis 24 pour cent.

—D'après une statistique qui vient de paraître, sur les huit ou dix millions des habitants des îles Philippines, six millions environ professent la foi catholique.

—Le velours tient le haut du pavé dans le royaume de la mode. Le velours est très demandé, en toutes nuances et tous les styles de dessins et combinaisons.

—La consécration épiscopale de Mgr Gauthier aura lieu dans la cathédrale de Sainte Marie, à Kingston, le 18 octobre prochain.

—Il paraît que la Bible la plus volumineuse du monde se trouve au Vatican. C'est un livre manuscrit qui ne pèse pas moins de 320 livres.

—L'Institut des Frères des Ecoles Chrétiennes, d'après le rapport annuel de 1897, compte 1,475 maisons, 14,631 frères, 324,875 élèves, et 5,227 novices.

—Les fabriques de bonneterie et tricots s'ingénient à découvrir des nouveautés pour le monde des cyclistes. On annonce déjà de grosses surprises pour la saison prochaine de printemps.

—Les troubles recommencent en Crète. On massacre les chrétiens par centaines. A Candie, la boucherie a été horrible. Les consulats d'Allemagne et d'Angleterre ont été saccagés. Le nombre des victimes connu à cet heure, est de 300 chrétiens et de 67 sujets britanniques massacrés.

—Le Vésuve, en Italie, est de nouveau en éruption. Neuf torrents de lave coulent le long de la montagne à une vitesse de 400 mètres à l'heure. Les châtaigniers du mont Somma ont été brûlés. On entend constamment des explosions qui se produisent dans le cratère central qui vomit des flammes et des cendres.

Les manteaux courts pour dames seront tout à fait à la mode cet automne. La longueur de 24 pouces semble un maximum. On nous en a montré de fort jolis en drap brun loutre, avec col en velours brun clair et une doublure en serge de soie bleu clair. D'autres en drap couleur tan avec col de velours et doublure de soie écossaise.

—La forme de chapeau dite "Sailor" va, dit-on, disparaître cet automne. Il n'est pas trop tôt de voir mettre de côté cette forme disgracieuse. D'ailleurs c'est un genre de chapeau qui n'est admissible qu'en paille et pour l'été seulement. Un sailor en feutre n'est réellement pas de mise aux temps froids où nous allons entrer.

—La mode a décidé que cet automne les dames porteront de grands chapeaux relevés sur le front et le côté. Les petites capotes seront toutefois encore de mise. Les formes dites bergères seront en faveur. Les plumes de fantaisie vont disparaître et l'immortelle plume d'autruche aura encore la palme. Les ailes seront employées par millions.

—Une nouvelle victime des cigarettes. Le jeune James Hoffman, âgé de 16 ans, vient d'être enfermé au pavillon des aliénés à l'hôpital Bellevue. L'abus des cigarettes, dit-on, l'a rendu fou furieux. Au moment où on l'a emmené à l'hôpital, il avait cruellement battu sa petite sœur âgée de 3 ans. Il fumait en moyenne de 6 à 8 paquets de cigarettes par jour.

—Les cors aux pieds sont chose tout à fait inconnue en Chine. Cela résulte évidemment du genre de chaussures portées. La sandale chinoise est faite d'un épais tissu de paille, recouverte de cuir de cheval et munie d'une épaisse semelle de même matière. Une deuxième semelle épaisse de paille permet à l'air de circuler librement en maintenant la froideur sous le pied. Ceci prouve évidemment la fausseté des dires de ceux qui prétendent que la chaussure large et flottante favorise les cors aux pieds.

DECOUVERTE SCIENTIFIQUE

Le Dr J. G. Lussier, de Valleyfield, bien connu dans le monde médical, vient enfin, après 30 ans de travail opiniâtre, d'expérience et d'observation, de composer une préparation médicale de la plus haute importance. C'est un purificateur du sang, tonique en même temps, qui rend au sang sa pureté, sa force et rétablit les fonctions des organes internes. Une compagnie est déjà formée pour en faire l'exploitation et cette préparation sera connue sous le nom de "Purificateur Tonique du Sang."

—Si l'on observe une mouche qui vient de se reposer après avoir volé en tous sens, on observe une série de mouvements qui rappellent ceux du chat faisant sa toilette ou de l'oiseau qui lisse ses plumes. Ce sont d'abord les pattes de derrière qui sont frottées l'une contre l'autre; puis chacune de celles-ci passe sur une aile; puis c'est le tour des jambes de se frictionner; enfin vous verrez la trompe passer sur les jambes et les autres parties du corps qu'elle pourra atteindre. L'observation microscopique montre que la mouche se recouvre des germes qui flottent dans l'air, ce qui explique pourquoi les mouches fréquentent les endroits malpropres, océans à microbes. Là où la propreté règne, il y a peu de mouches. La première observation de ce fait date de 1875; elle est due à Emerson. De récentes recherches la confirment en tous points.

PRODUIT BON EFFET

Plus d'enrouement, plus d'extinction de voix avec le Baume Rhumal.

—Il est écrit, à ce qu'il paraît, que chaque race doit avoir son poison favori. Les Chinois ont l'opium. Les Américains ont le "cock-tail"—à base d'"angostura", c'est-à-dire de strychnine. Les Annamites ont le "choumchoum". Les Turcs ont la "haschisch". Les Russes ont le "vodka". Les Français ont—hélas!—l'absinthe. Les Anglais ont le "gin". Les Belges le "genièvre". Les Hollandais le "schiedam". Les Prussiens, eux, ont à ce qu'il paraît, l'éther. D'après le docteur Sohn, qui est quelque chose comme l'inspecteur en chef des services d'hygiène dans la Prusse orientale, l'éthéromanie prendrait à bas les proportions d'un véritable fléau. Non seulement les hommes, mais les femmes et les enfants se livrent avec frénésie à l'infamale drogue, qui se vend couramment chez tous les épiciers, sans que ni les objurgations des maîtres d'école ni les sermons des pasteurs y fassent rien. Ça se boit donc l'éther? vont dire les bonnes gens. Malheureusement oui, bonnes gens, ça se boit. Même que ça empoisonne, et qu'on en meurt.

INCONTESTABLE

Le seul bon spécifique pour éviter et guérir les affections pulmonaires, c'est le Baume Rhumal, personne ne conteste plus cela.

—Un marchand turc perd une bourse contenant deux cents pièces d'or. Il fait annoncer par le crieur public que celui qui l'aura trouvée et la lui rapportera aura la moitié de la somme. Un matelot se présente avec la bourse et réclame la récompense promise.

Le marchand pour éluder sa promesse dit qu'avec les 200 pièces d'or, la bourse contenait une émeraude de très grand prix; qu'il faut que le matelot la lui rende

Mme Hilaire Marchand

Guérie du retour de l'âge et sauvée de la mort par les Pilules Rouges du Dr Coderre. Aujourd'hui, elle est guérie, heureuse et bien.

Femmes et jeunes filles malades, pâles et faibles ne souffrez plus! Prenez les Pilules Rouges du Dr Coderre, guérissez-vous, vous serez heureuses, et vous rendrez les autres heureux.

N'oubliez pas que le retour de l'âge est une chose bien dangereuse dans la vie d'une femme. Si vous ne vous soignez immédiatement, vous ne saurez plus tard vous débarrasser du cortège d'inconvénients dont ce changement d'âge est toujours accompagné. Ce changement sera pour le mieux si vous avez la sagesse de fortifier votre système contre les ravages des symptômes qui accompagnent ce changement, et pour cela, on n'a jamais découvert aucun remède qui puisse égaler les Pilules Rouges du Dr Coderre. Elles purifient le sang en agissant directement sur le système sexuel, diminuant les dangers de cette période critique et finalement laissent les femmes en pleine possession d'une forte santé. Toutes les femmes approchant cette époque critique devraient prendre les Pilules Rouges du Dr Coderre. Aujourd'hui, nous publions textuellement la lettre que nous envoie Mme H. Marchand, dame tout à fait digne de foi. Voici ce qu'elle dit: "C'est avec bonheur que je vous écris, cette fois-ci, non pour vous demander des conseils ou des remèdes, mais bien pour vous remercier et vous dire que je suis guérie. Que toutes les femmes malades lisent le récit de mes souffrances et de ma guérison, et puissent-elles suivre mes conseils. Depuis un grand nombre d'années j'ai constamment souffert, j'avais un mal de côté qui me rongeaît, douleurs dans le dos, les reins, les jambes, entre les épaules, douleurs dans l'estomac qui m'empêchaient de respirer, j'avais continuellement mal à la tête, les souffrances étaient telles que je ne dormais pas dix minutes, j'avais aussi le battement de cœur, les jambes et les pieds enflés, je crois que le retour de l'âge était la cause de mes souffrances. Je croyais que tout était fini qu'aucun remède ne pouvait me guérir. Un jour, encouragé en lisant le témoignage "une guérie par les Pilules Rouges du Dr Coderre, je commençai à en prendre, en même temps j'écrivis au médecin spécialiste et aidé de ses conseils, je suis complètement guérie. Que toutes les femmes qui souffrent, suivent mon exemple, elles ne dépensent pas leur argent pour rien. Pour moi, les Pilules Rouges du Dr Coderre m'ont sauvée de la mort." Mme Hilaire Marchand, 249, rue Demontigny, Montréal.

Nous ne prétendons pas que les Pilules Rouges du Dr Coderre guérissent tous les maux. Non. Mais elles guérissent infailliblement toutes les maladies des femmes, elles agissent sur les organes affaiblis, elles donnent du ton,



MME HILAIRE MARCHAND

de la force et de la vigueur, elles font le sang fort, riche et pur, elles guérissent le beau mal, les irrégularités, la suppression des règles, les règles douloureuses et abondantes, la mal de cœur et nausées, douleurs dans la tête, la poitrine, les reins et le dos, se déplaçant souvent d'un membre à un autre, mauvaies bouchez vertige, resserrement et irrégularités des intestins, couleur jaunâtre des yeux et de la peau, mains et pieds froids, palpitation du cœur, appétit variable, tantôt nul, tantôt dévorant, migraine, bourdonnement dans les oreilles, accès de chaleur sensations chaudes qui montent à la tête, perte de

sommeil. Elles guérissent aussi toutes les maladies du retour de l'âge, les pieds, les mains, les jointures et le corps enflés, les maladies du foie des ovaires, chute de la matrice, prostrations nerveuses. Les Pilules Rouges du Dr Coderre peuvent être prises sans danger avant et après la naissance d'un enfant, elles donneront des forces à la mère et aideront à la formation du bébé.

N'oubliez pas que nous avons à votre disposition des médecins spécialistes d'une grande expérience dans le traitement des maladies des femmes. Écrivez-leur une description complète de votre maladie. Ils vous répondront absolument pour rien. Si vous le préférez, écrivez-nous pour un blanc de traitement, nous les envoyons à toutes les femmes malades qui en font la demande. Toujours les médecins s'empresent de vous répondre en vous disant ce que vous aurez à faire pour hâter et assurer votre guérison. Toutes lettres adressées au DÉPARTEMENT MÉDICAL, BOÎTE 2306, MONTREAL, seront tenues confidentielles par nos médecins.

En garde contre les pilules rouges que l'on vous offre à la douzaine, au cent ou à 25c, la boîte. Ces pilules rouges ne sont pas les véritables Pilules Rouges du Dr Coderre, ce sont des imitations, refusez-les. Un grand nombre de ces imitations contiennent de la morphine, de la strychnine et de l'arsenic, et comme vous le savez, ces drogues sont dangereuses. Insistez toujours pour avoir les véritables Pilules Rouges du Dr Coderre. Si votre marchand ne les a pas, envoyez-les-nous 50c. en timbres canadiens ou américains pour une boîte ou \$2.50 par lettre enregistrée ou mandat-poste pour six boîtes. Nous les envoyons au Canada et aux États-Unis; pas de douane à payer. Donnez votre adresse complète afin d'éviter tout retard dans l'envoi. Adressez: CIE CHIMIQUE FRANCO-AMERICAINE, Boîte 2306, MONTREAL.

s'il veut avoir la moitié de la somme. Celui-ci prend le ciel à témoin qu'il n'a point vu d'émeraude dans la bourse.

Il est conduit avec le réclamant devant le grand vizir Cherbull qui dit au marchand: "La bourse que vous avez perdue contenait, dites-vous, une émeraude, le matelot proteste que la bourse qu'il a trouvée et qu'il offre de vous rendre, ne contenait que deux cents pièces d'or. Il est donc manifeste que cette bourse et l'or qu'elle contient ne sont point l'objet que vous réclamez. Pour qu'on ne s'y trompe plus, vous aurez soin de faire annoncer, par le crieur, une bourse contenant, avec deux cents pièces d'or, une émeraude de grand prix. Quant au matelot, il gardera pendant quarante jours l'or qu'il a trouvé; et si celui qui l'a perdu ne se présente pas dans cet espace de temps, il en jouira comme d'un bien lui appartenant."

RESULTATS MERVEILLEUX

Avec une bouteille de Baume Rhumal vous obtenez des résultats merveilleux dans le traitement de la rougeole. 25c. partout.

Corsets...

Vous aurez le confort en vous faisant mesurer par nos célèbres corsets Coupe parfaite. Toujours en stock le.

R. G. - P. D. - D. A. FERRISS, Etc., Etc.

C. J. GRENIER

2310 Ste-Catherine, Près Mansfield. 1613 Ste-Catherine, 2^e pte de la rue St-Hubert.



PLUS D'ASTHME Oppression, Catarrhe, PAR LES CIGARETTES CLÉRY et la POUDRE CLÉRY Ont obtenu les plus hautes récompenses Gros: D^r CLÉRY à Marseille (France) Dépôt dans toutes les Pharmacies.